



8 - ÉGLISE SAINT LAURENT

XIIe et XVIIe siècles



L'église d'origine était voutée avec une file de coupes, comme les églises voisines de Léguillac-de-Cercles, Cherval et Vieux-Mareuil. Elle fut détruite pendant la Guerre de Cent Ans (1337-1453). Elle propose une belle entrée du XVIe siècle, probablement de 1569, date à laquelle fut ajoutée une chapelle à l'initiative de Jean Mercier, prêtre et seigneur de Theilhac.

Fêté le 10 Août, Saint Laurent est né à Huesca (dans l'actuel Aragon) ou Valence, en Espagne, et mourut brûlé vif pendant la répression du christianisme par l'empereur Valérien en 258. On peut voir à l'intérieur une chaire de prédication de 1650 (date peinte sur la corniche), provenant de l'ancienne Abbaye de Ligueux (Dordogne). La Chapelle des Trois Maries a été rebaptisée Chapelle du Sacré Cœur en 1884.

On peut également y voir deux statues en bois de Saint Benoît de Nursie et de sa sœur Sainte Scholastique. Les abbayes de Ligueux et Brantôme appartenaient à l'ordre des Bénédictins.

THE SAINT LAURENT CHURCH (12TH AND 17TH CENTURY)

The original church was vaulted like the neighbouring Romanesque churches of Vieux-Mareuil, Léguillac de Cercles and Cherval. It was destroyed during the Hundred Years War (14th and 15th centuries). Its remarkable 16th century porch was probably built in 1569 when a chapel was added to the church at the request of Jean Mercier, priest and lord of Theilhac.



Celebrated on August 10th, Saint Lawrence was born in Huesca or Valence in today's Aragon, Spain. He was burnt alive during the repression of Christianity by emperor Valerian in 258.

Inside, a pulpit with the date 1650 painted on its cornice was brought here from the Abbey of Ligueux (also in the Dordogne). The Chapel of the Three Marys was renamed Chapel of the Sacred Heart in 1884.

Wooden statues of Saint Benedict of Norcia and his sister Saint Scholastic can also be seen. The abbeys of Ligueux and Brantôme belonged to the Benedictine Order.

